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Ｒ元 高志中学校オープンスクール アンケート集計結果 

（感想の抜粋） 

 

★教育方針、学校運営、学校生活全般について 

・中高一貫校ということもあり、先々の今後の進路について考えられたカリキュラムだと思いました。 

・今年度から入試の作文が面接に変更されていることから、勉強面だけでなく人間性も大切に考えている

ことがよく伝わってきました。 

・勉学だけでなく、社会性を身につける教育をされていることがよく分かりました。 

・子ども一人一人を大切に考えられていることが伝わり、安心しました。 

・学習中心の印象も持っていましたが、現高志高校生からの話で、楽しそうなイメ－ジが増えました。 

・学校紹介ビデオを見て、様々な部活動があり、勉強だけでなく部活動にも力を入れていることが分かり

ました。 

 

★授業、生徒、教員の様子について 

・学力はもちろん、生徒の自主性と向上心が高いことが感じられました。生徒の授業を受ける態度を見て、

受け身ではなく関心を持って取り組んでおり、大変よい環境だと思いました。 

・生徒が楽しそうに授業を受けている姿に正直驚きました。真剣に取り組むべき所は真剣でありながら、

英語や理科の活動はリラックスして学んでいたので、とてもよい雰囲気だと感じました。 

・英語に力を入れていることは知らなかったので、またひとつ魅力的な面を知りました。ＡＬＴの先生だ

けの授業は独特のもので、生徒主体の高志中生らしい授業だと感心しました。 

・ミュ－ジカルのクオリティが高くて驚きました。ミュ－ジカルの合唱の英語でのLet it goも素敵でし 

た。 

・男女を問わない生徒同士の関係や先生方との関係に、雰囲気の良さを感じました。 

 

★高志高校への進学について 

・中高一貫の内進生と高入生との学力差や、実際の活動や学習において影響はないのかなど気になりまし

た。（WINWINで共に向上するのであれば問題ないと思いますが…。） 

・中学校入学後に万一落ちこぼれてしまったときが心配です。 

 

★オープンスクールの企画、開催方法等について 

・高志中のよさが説明会やビデオを通して強く伝わってきました。子どもを通わせたいと改めて思いまし

た。オープンスク－ルも実際の授業を見ることができて参考になりました。 

・入学後をイメ－ジしやすく、公開授業もとても参考になりました。 

・卒業生の体験談がとてもわかりやすくてよかったです。 

・中１～中２生のコメントをもう少し増やしてもらえると、子どもたちが共感しやすいと思います。 

・オープンスクールはよかったのですが、校内の案内がよく分からず少々とまどってしまいました。 

・参加者が多く、関心の高さを実感しました。ただ、人数が多すぎて、公開授業をゆっくりと見ることが

できず残念でした。 

・子どもも親もじっくりと検討する時間を持つことができるので、５年生でこのような機会があるとよい

と思います。 


